

Reagan notifica sobre restricciones a nicas

Washington, abril 30 (UPI). El presidente de Estados Unidos, Ronald Reagan, frustrado en sus esfuerzos por obtener fondos para los rebeldes nicaragüenses, notificó hoy al Congreso que tiene intenciones de imponer restricciones comerciales contra el gobierno de Nicaragua.

Fuentes del gobierno y del Congreso indicaron que las restricciones, sanciones, luego que el Congreso rehusó otorgar 14 millones de dólares a los rebeldes apoyados por Reagan. Incluyen un embargo al comercio y la suspensión de los servicios de aerolíneas a Nicaragua.

Reagan autorizó a sus ayudantes a informar a algunos

miembros del Congreso sobre las inminentes medidas pocas horas antes de partir en una gira de 10 días por Europa. Se espera un anuncio oficial mañana luego de su llegada a Bonn, Alemania Occidental.

Críticos y simpatizantes de la política de Reagan contra Nicaragua, le sugirieron la semana pasada que enfatizara las medidas económicas contra Nicaragua, en lugar de financiar a unos 15.000 rebeldes que intentan derrocar al gobierno de ese país.

Después que el Congreso rehusó dar a Reagan los 14

—Pasa a la página 30—



Reuter, Radioloto para LA PRENSA GRAFICA

CELEBRAN ANIVERSARIO. Ho Chi Minh, abril 30 (Reuters). Varios tanques del ejército vietnamita pasan frente a la tribuna de honor, durante los actos alusivos a la celebración del 100. Aniversario de la finalización de la guerra de Vietnam.

Argentina paga \$50 millones de intereses

Nueva York, abril 30 (UPI). La Argentina pagó a los bancos acreedores 50 millones de dólares de intereses atrasados de su deuda oficial para evitar que se viera afectada su clasificación crediticia, se informó hoy.

El presidente del Comité

de Bancos y vicepresidente del Citibank, William Rhodes, dijo en un comunicado que "el pago es un paso positivo del gobierno argentino y esperamos trabajar con el gobierno para completar las metas financieras para el periodo 1984-85".

Varios problemas en la misión Challenger

Cabo Cañaveral, abril 30 (UPI). La tripulación del transbordador Challenger, asediada por problemas de plomería, frustrados experimentos y fallas en un satélite, entre otros problemas, intentaba hoy mantener su misión del Spacelab de acuerdo a lo programado.

Desde el despegue de ayer, la tripulación de siete hombres ha tenido una serie de problemas que van desde las malas comunicaciones a una manija ligeramente doblada del Spacelab que interrumpió las operaciones con la cámara astronómica.

Gorbachev promete dar ayuda a los sandinistas

Moscú, abril 30 (UPI). El líder soviético Mikhail Gorbachev prometió al presidente nicaragüense Daniel Ortega que Moscú ayudará política y económicamente a Nicaragua, acosada por los rebeldes antisandinistas apoyados por Estados Unidos.

Ortega llegó el domingo a Moscú en una visita oficial.

La promesa soviética se produce poco después que el presidente Ronald Reagan fracasó en su empeño de persuadir a la Cámara

—Pasa a la página 30—



ANIVERSARIO. Ho Chi Minh, abril 30 (AP). Le Duc Tho, miembro del Politburó vietnamés, se dirige a la prensa internacional en el 100. aniversario de la finalización de la guerra del Vietnam.

Ortega sostiene diálogo con el Pde. yugoslavo

Belgrado, abril 30 (UPI). El presidente nicaragüense Daniel Ortega sostuvo hoy conversaciones con el presidente yugoslavo Veselin Djuranovic sobre temas bilaterales e internacionales, al iniciar una visita oficial de dos días a Yugoslavia.

Ortega llegó a Belgrado esta mañana procedente de Moscú, donde también permaneció dos días y dialogó con el líder soviético Mikhail Gorbachev, quien le prometió el apoyo económico y político del Kremlin a Nicaragua.

Djuranovic encabezó un grupo de altos funcionarios yugoslavos que dio la bienvenida a Ortega en el aeropuerto Surcin de Belgrado.

El presidente nicaragüense fue recibido con alfombra roja para su visita "oficial y amistosa".

Un diario de EU alude panorama político peruano

Nueva York, abril 30 (UPI). El New York Times afirmó hoy que el centrista Partido Aprista Peruano se dispone a llegar al poder por primera vez en su larga historia luego de que otros grupos políticos han fracasado en solucionar los graves problemas del Perú.

En un editorial, señaló que el líder aprista Alan García, de ratificarse oficialmente su victoria en los comicios del 14 de abril, asumirá la presidencia en julio, luego de que el jefe de Izquierda Unida, Alfonso Barrantes, declinó participar en una segunda ronda electoral.

El Pde. brasileño autoriza aumentar salario mínimo

Brasilia, abril 30 (UPI). El presidente brasileño José Sarney autorizó hoy un aumento del salario mínimo de los trabajadores pero los movimientos huelguistas en demanda de mayores concesiones amenazaban paralizar los servicios esenciales en todo el país.

"El salario mínimo queda estipulado en 333.120 cruzeiros (67 dólares) en todo el territorio nacional", dijo el decreto presidencial.

La duplicación del sueldo mínimo mensual implicó un reajuste semestral de 112 por ciento con respecto a los índices de la inflación, quebrando una disposición anterior formulada para permitir un acuerdo con el Fondo Monetario Internacional.

"Es la primera vez que el salario crece en cinco años", dijo el jefe de la bancada del Frente Liberal en el Senado, Carlos Chiarelli.

Elliot Abrams nuevo Secretario Adjunto EU

Washington, abril 30 (UPI). El secretario de estado George Shultz anunció hoy el remplazo de Langhorne Motley por Elliott Abrams como secretario de estado adjunto para asuntos interamericanos, en momentos en que el gobierno del presidente Ronald Reagan planea endurecer su campaña contra Nicaragua con presiones económicas.

Abrams se desempeña actualmente como secretario de estado adjunto para asuntos de derechos humanos, y fue descrito por Shultz como "un abogado energético de los intereses de Estados Unidos".

Fuentes diplomáticas dijeron que Abrams es más severamente ideológico en su enfoque de la crisis centroamericana que Motley, quien a pesar de la dureza de sus expresiones era considerado pragmático.

Breves Internacionales

Sarney promete pagar la deuda social

Brasilia, abril 30 (UPI). El presidente José Sarney anunció hoy su compromiso de pagar la deuda social del país en un discurso alusivo al 1 de mayo dirigido a los trabajadores por cadena de radio y televisión.

Reunión de Lusinchi y Betancur

Caracas, abril 30 (UPI). Los temas bilaterales tendrán una alta prioridad en la reunión que sostendrán a mediados de junio los presidentes Jaime Lusinchi y su colega colombiano, Belisario Betancur, trascendiéndose hoy en medios gubernamentales.

Estalla bomba en partido argentino

Buenos Aires, abril 30 (UPI). Una bomba de regular potencia estalló hoy en un local suburbano del derechoista

—Pasa a la página 30—

32 muertos dejan las inundaciones, Brasil

Brasilia, abril 30 (UPI). Tres semanas de lluvias torrenciales e inundaciones han dejado a 700 mil personas sin techo y causado 32 muertes en la región más pobre del Brasil, y se esperan nuevas lluvias, dijo hoy un funcionario de Defensa Civil.

Francisco Albuquerque, quien coordina los esfuerzos de la Defensa Civil en el empobrecido nordeste, dijo que con las últimas lluvias ascendió a 700 mil el número de personas en seis estados que perdieron su techo.

Manifiesto que funcionarios de la histórica ciudad costera de Bahia, informaron sobre 32 muertes causadas por derrumbes en los humildes suburbios desde que comenzaron las lluvias hace tres semanas.

Honduras busca mayor asistencia de los E.U.

Washington, abril 30 (UPI). El canciller Edgardo Paz Barncia y el jefe del Estado Mayor de las Fuerzas Armadas hondureñas, coronel Efraín González, se reunieron hoy con los Secretarios de Estado y de Defensa norteamericanos, George Shultz y Caspar Weinberger, en procura de un acuerdo para aumentar la asistencia de Estados Unidos a Honduras.

Un vocero de la embajada de Honduras informó que la misión de alto nivel encabezada por Paz Barncia y González permanecerá hasta el viernes en Washington, celebrando entrevistas con el saliente Secretario de Estado

Adjunto para Asuntos Interamericanos, Langhorne Motley; el emisario especial para Centroamérica, Harry Shlaudeman, y miembros del Congreso.

Entre los legisladores que entervistará la misión se cuentan el senador Richard Lugar y el representante Dante Fascell, Presidentes de las Comisiones de Relaciones Exteriores del Senado y de la Cámara de Representantes, respectivamente, así como el titular de la poderosa Comisión de Asignaciones, senador Mark Hatfield.

—Pasa a la página 21—



BARNCIA Y SHULTZ. Washington, abril 30 (Reuters). El canciller de Honduras, Edgardo Paz Barncia, izquierda y el Secretario de Estado de los Estados Unidos, George Shultz, estrechan sus manos antes de iniciar negociaciones para la renovación de tratados bilaterales de asistencia económica y militar.